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߃ ʮྫय़のަ会ʯΛ։͠࠵·ͨ͠
日　࣌：令和4年4月10日（日）12࣌開会（ன৯）
会　：ԣ市݈߁福祉センター　大会議ࣨ
ژはͲのよ͏にしてՈのח　ԋ：ԋ　ߨ

ㆿ㇄㆓

となったのか
ণथ（副支部長）ాࣉ　ࢣߨ　　　　

ਆಸ県支部 支部長　井্  ඒࢬ子
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य़のަ会Ξϯέʔτɾूܭ
ᶃ͋なたの年ྸはʁ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回ऩ：93ˋ

ʙ ࡀ60 ࡀ70 ʙࡀ�0 ܭ߹
உੑ �ˋ 23ˋ 　�ˋ 39ˋ
ঁੑ 4ˋ 27ˋ 30ˋ 61ˋ
ܭ߹ 12ˋ 50ˋ 3�ˋ 100ˋ

ᶄ৺ଁϖースϝーΧーを২ࠐΜで
　Կ年ですかʁ　

ᶅ২ࠐみޙ、ిަをさΕ
　ましたかʁ

年　数 ˋ 回　数 ˋ
2年ະຬ 15ˋ 1度もしていない 57ˋ
2年ʙ �年ະຬ 2�ˋ 1回 27ˋ
�年ʙ 15年ະຬ 42ˋ 2回 4ˋ
15年以上 15ˋ 3回 �ˋ

4回以上 4ˋ

ᶆग़੮さΕた方の感ごҙݟ。
会。支部長様は͡め員のঁੑ：৺配をしながらのަࡀ�0˓
皆様、おർΕのこととࢥいます。ాࣉ様のחのおしもڵຯ
ਂ͘伺い、վめて一ਓでもחに行ってみた͘なりました。ָ
しみです。

になࡀしかった。も͏91خしৼりに皆様におにかかΕてٱ：ঁੑࡀ90˓
るのですよʁ࣍もग़੮したいですͶ。དྷिには̍回のిަをします。

。உੑ：会のӡӦ、४උ、ごۤ࿑様ですࡀ�0˓
しৼりに皆様におѭいでき、ָしい一ٱ、まΕܙにؾঁੑ：ྑいおఱࡀ70˓
でؒ࣌におௐଷき༗ҙٛなࡉԋもৄߨのח。を過ごす事ができました࣌
した。

。なので、いつもよりগਓ数でͪΐっとྜしかったです࣌ঁੑ：コロナࡀ70˓
。ͼ員の方ʑに感謝しますٴஉੑ：支部長ࡀ�0˓
しৼりに皆様とおも͡がかないŊٱ：ঁੑࡀ�0˓ ָし͘過ごさせてଷきま
した。২ࠐみからೋ年を過ごし、ࣗ分の一部ととらえ、過ごせる様になりま
した。会をご༻ҙいただきましたこと、৺から感謝申し上げます。

。になりました。͋りがと͏ご͟いましたڧஉੑ：大มษࡀ�0˓
。いましたࢥஉੑ：皆様の事がղってྑかったとࡀ70˓
がग़ました。૭֎にをؾݩ、しৼりに皆様にお会いできٱ：ঁੑࡀ�0˓
るととてもมԽしていましたͶʁ（もͪΖΜྑい方ʂです）

まΕたఱީの中、開催できྑかったです。おหも大มඒຯܙ：ঁੑࡀ70˓
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しかったです。も͏গしྺ࢙にڵຯが͋Εྑかったかなと
௧感したとこΖです。

いまࢥঁੑ：ϖースϝーΧー以֎のςーϚも面നいとࡀ60˓
した。いま、࠷も०なʮחʯ、ڵຯਂいですͶ。

様༗͏ご͟いました。ϓロδΣΫタが使えな͘てগしాࣉ：ঁੑࡀ70˓
೦でした。ח఼の13ਓを؍ていますので、ࠓ日のおをޙࠓ参考にしたい
とࢥいます。Ҫ上様、理事の皆様、いつも༗͏ご͟います。

がみらΕてྑかったです。ग़إそ͏な皆さΜのおؾݩঁੑ：৯でもࡀ�0˓
੮できるせに感謝しています。͋りがと͏ご͟います。ご͘Ζ͏さまʂ

にも׆ு感がগしͣつ૿して、日常ੜۓ、み9年に入りࠐঁੑ：২ࡀ�0˓
をつけるよ͏になりました。このຬ�年は、Կの支障もແ͘、感謝͋るのؾ
みです。

ຯਂ͘ฉきました。会員一ਓ一ਓのおしをもڵを࢙のྺח：ঁੑࡀ70˓
͏গしおௌきしたかったです。࢝めて参Ճで皆様の৺༏しさを感͡、৺和みま
した。90ࡀでもおؾݩで参ՃさΕている方がいることに、༐ؾをいました。

会でしたが、アοトϗーϜな会でྑかったでঁੑ：ॳめてのय़のަࡀ50˓
す。Ҫ上支部長をは͡め、員の皆様、おർΕ様でした。༗͏ご͟いました。

ཆをਂめڭ、が͏ࢥঁੑ：̢̥のに立つ報を得ることがओతとࡀ70˓
る会もまたԞがਂ͘てྑいと感͡ました。

のおしŊ࣌ח：உੑࡀ70˓ 事上Ŋ の名લଞの中に、ྺ࢙తなྲྀ
Εも͋るఔ度理ղできました。༗͏ご͟いました。

の方、ઐはԿでいらしたのࢣߨ。ຯਂ͘伺いましたڵঁੑ：とてもࡀ�0˓
でしΐ͏か。Ͳ͏っておษڧなさΕたのでしΐ͏かʁ�

えましたʂࢥがମない様にؒ࣌。ঁੑ：ςΩύΩって下さいࡀ�0˓
をഎ中にࢠஉੑ：開催をஅして͘Εた事に感謝します。皆さΜの様ࡀ70˓
感͡ながら、おหを৯しました。




